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本日は株式会社ワンフォーオール

の松坂恭平様、ようこそおいで下さ

いました。後ほど卓話楽しみにして

おります。 

本日は医学の話題を取り上げます

が、昨日エーザイとバイオジェンの

開発した新しい認知症の薬「レカネマブ」が日本で

承認されたというニュースがありました。先日も少

し触れましたが、エーザイの発表資料を持って来ま

したので、少しご紹介します。 

 効能・効果は「アルツハイマー病による軽度認

知障害及び軽度の認知症の進行抑制」で、アミロイ

ドβという神経毒性のある物質に結合する抗体で、

脳内から除去すると言われています。2 週間に 1 回

点滴をする必要があり、年間数百万円かかると言わ

れています。投与するためにはアミロイドβの存在

を証明する必要があり、一番良いのはアミロイド PET

という検査で、癌の検診で PET 検査を受けたことが

ある方もいらっしゃると思いますが、 調べたところ

アミロイド PET は 30 万円から 60 万円かかるそうで

す。臨床試験で、18か月後にプラセボ（偽薬）と比

較して 27%臨床症状の悪化を抑制したそうですが、

逆に考えれば 73%は変わらなかった、ということで、 

有害事象としては脳内の微小出血、脳出血、脳浮腫

等が 10%以上あったそうです。まだまだ大きな問題

のある薬だと思います。 

 どうも私の挨拶は、スポーツの話題と医学の話題

ばかりになっているようですね。終わります。 

 

 

 

・三条 RACより、｢10月第二例会のご案内｣ 

日時：10月 5日(木)19：30～21：00 会場：三条･燕地域リサーチコア 4F 

 

 

◆本日の行事：「外部卓話」 

◆本 日 の 出 席：５３名中３２名 

◆先々回の出席率：５２名中４０名 76.92％ 

（前年同期 81.82％） 

◆本日のゲスト： 

(株)ONE 4 ALL 代表取締役 松坂恭平様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

9/21 三条東 RC 公式訪問  

米山忠俊、石川一昭 

9/19 第 7.5 回地区大会実行委員会 

石黒隆夫、石川一昭、金子太一郎 

福岡信行、齋藤孝之輔 

9/19 地区大会受付委員会 外山裕一 

松山浩仁、武田恒夫 

9/21 三条東 RC  樋口 勤 

9/23 第 5 回ゴルフ大会 13 名 

9/25 三条南 RC  樋口 勤 

＊本日の配布書類等 

・月信 9 月号（閲覧） 

・週報 No.1724 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２３. ９．２６ №１７２５ 

 

 No.12 
 

幹事報告：安藤 宰 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

 
 
第 11 回功労者  
落合益夫 会員 

 

 

米山記念奨学会 感謝状授与 
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佐藤義英 地区大会ゴルフ大会副実行委員長 
 

地区大会記念ゴルフ大会のお手伝いのお願いでございます。先月一度回覧してお願いして

おりましたが、大会参加登録者数が多く、第 4分区の方の日程が前日に変更となり 2日間

となりました。 

皆様お忙しい中とは存じますが、ご協力の程お願いいたします。 

日時：10月 11日(水)    7：00～ 9：30 (受付) 

10月 12日(木) ① 5：30～ 9：30 (駐車場誘導・お出迎え・受付) 

②10：00～14：00 (ワンオンチャレンジ係) 

会場：湯田上カントリークラブ 

 

 

坂内優子会員の入会を記念して 10＆3ＢＯＸを回しました。 

石黒 隆夫 君 ワンオブジアンサー松坂様、本日は遠い所私ども三条北ロータリー

クラブのためにお越しいただき誠にありがとうございました。 
石川 友意 君 松坂様の卓話に感謝して!! 花井委員長に協力!! 

大野 新吉 君 人間らしい生活がやっと戻ってきました秋!!四季折々の風情がいつまで

続くんでしょうか？本日の卓話松坂様宜しくお願いします。 

花井 知之 君 皆様の御協力に感謝して。 

   

   

   

森    宏 君 松坂恭平様を歓迎して。 

安藤  宰 君 今週土曜日 VIPで第 4分区ＩＭ開催予定です。参加者の皆様お疲れ様です。 

渡辺  徹 君 協力します。 

金子太一郎 君 本日の卓話、松坂恭平様よろしくお願いします。 

渕岡  茂 君 高校の同期会に参加。古希を迎えても酒の量は相変わらず。500人中 40人が集まりました。 

羽賀 一真 君 本日の卓話松坂様、よろしくお願いいたします。 

   

   

   

落合 益夫 君 9月 23日のゴルフ大会で優勝しました。 

石丸  進 君 本日は松坂様、ようこそお越しくださいました。本日はよろしくお願い致します。 

佐藤 義英 君 地区大会記念ゴルフ大会、お手伝いよろしくお願い致します。ＢＯＸに協力!! 

森  宏 君 先週のゴルフは第 1組の 3名がお互いに足を引っ張り合い、下位を独占しました。 

宮川雄一郎 君 松坂さん卓話よろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 松坂恭平様本日宜しくお願いします。24 日に行われましたスーツゴミ拾い大会で   

準優勝しました。皆様ポイ捨てやめましょう。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

小林 伸行 君 協力します。 

 

 
 

 講師紹介：宮川雄一郎 会員 
 

本日お話しいただく松坂さんはもともと東京ご出

身で、奥様のご実家が新潟ということから、新潟に

移住されました。 

大手スポーツブランドに勤務されていましたが、

最近独立されてご自分でスポーツブランドを立ち上

げられました。そういったお話をお聞きします。 

松坂様よろしくお願いいたします。 

 

９月２６日現在累計  １２０，０００円 

ロータリー財団 BOX 

本日の行事： 外部卓話 

委員会報告： 

９月２６日現在累計  ６９，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

９月２６日現在累計  ２３６，０００円 

ス マ イ ル B O X  
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株式会社ＯＮＥ４ＡＬＬ 

代表取締役 CEO 松坂 恭平 様 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は素晴らしい会にお招きいただきありがとうございま

す。 

先ほどご紹介いただきました通り、アンダーアーマーの総

代理店に十数年勤め、自分のスポーツブランド作るため退職

して 2 ケ月経ったところです。来年くらいにはいなくなって

るかもしれないので、凄く貴重なタイミングかも知れません。 

ちっちゃい頃から野球をやっておりまして、二つ上の兄は

松坂大輔になります。一緒にずっと野球をやっていました。 

株式会社ドームのビジョン「スポーツを通じて社会を豊か

にしたい」、ここに大変共感をしていたので、会社の一員とし

てでなく自分自身の軸としてやってみたいというところで、

スポーツブランドを立ち上げました。 

自分が野球をやってきたこともあり、最初は得意な領域の

野球からビジネスを始めたいと思い、野球のグラブからする

ことにしました。 

ブランドに込めたメッセージ「ワンオブジアンサー（One of 

the answer）」ですが、「1つの答え」不確実だったり、不安定

な時代の中、若い子達と話す中で、何か 1 つの答えとなるよ

うなブランドになりたいという思いで作りました。更にこの

Oneの中には 

｢One of the answer not the eternal answer｣ 

今一つの答えでもそれは永遠の答えじゃないと続きます。今

くよくよ考えても何かわかることもない、今全力でやってみ

ようよというメッセージも込めています。  

まだ、2 ケ月しか経ってないブランドで、偉そうに話をし

てしまいますが、市場分析とポジショニングということで、

実際どこで戦うかを決めました。たくさんのブランドがある

中のポジショニングとして、安くて良いもののスペースが空

いていて、薄利多売のビジネスも考えましたが、職人さんと

出会い会話をする中で違うんじゃないかと思う様になり、 

スポーツブランドの創造と 

モノづくりの魅⼒ 

自己紹介 

■スポーツブランド 

の創造物語 
 

なぜにスポーツブランドを創

ったのか 
 

スポーツを通じて社会を 

豊かにしたい 

どのようにして 

アイデアが形になったのか 
 

グラブ職⼈さんとの出逢い 

ブランド名に込めたメッセージ

（ONE OF THE ANSWER意味） 

「１つの答えになるような 

ブランドになりたい」 

■ブランド創りのプロセス 
 

市場分析とポジショニング 

どこで戦うかを決める 

 

 

株式会社 ＯＮＥ４ＡＬＬ 

代表取締役 CEO 松坂 恭平 様 
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ローマは 1⽇にして成らず 

ブランド創りに 

王道はあっても 

その王道に近道はない 

だったら比較対象にならない場所に行きたいと考えるように

なりました。 

例えばランボルギーニ・フェラーリなどのポジションです

ね。ミズノさん等と比較されないポジションを考えました。

そうするメリットは 20,000 円で仕入れているものを 40,000

円で仕入れることができて、職人さんの地位向上と言います

か、技術に対する適切な対価を支払うことができる訳です。

僕が付加価値として職人さんの手仕事を伝えることできれば

実際にこの価格でも勝負ができ、認めていただける方がいる

と考えました。 

そこでスポーツブランドのプレゼンスはアスリートしか発

揮されない、これはアンダーアーマーで学んだ事ですが、ス

ポーツブランドはトップアスリートがいないと世間には認め

てもらえませんので、少し関係のあった選手に今年の開幕か

らグラブを使っていただいています。 

露出はしても物は売らないという戦略を取りまして、期待

値を上げる事を 10ヶ月くらいやっていました。その間僕のお

金だけが出て行って大変な状況です。現在は 8 月から販売を

開始しています。 

職⼈さんの技術料に適正な対価が⽀払われていないとい事

をお伝えしたいのですが、こちらの職人さんは 1日 2 個しか

グラブを作ることができません。Max 1ケ月 50個です。この

トップクラスの手仕事の技術が認められない業界はおかしい

と、人生かけてもいいと思いました。 

今後のビジョンとしましては、僕自身がプランニング等を

頑張り、職人さんにオーダーを入れることと思っていますが、

お陰様で 8 月、9 月とある程度売り上げが立っております。

これからも活動し続け、来年再来年と頑張りたいと思います。 

少子高齢化やデフレで所得が上がらないといった問題もあ

りますが、この価格で認めていただける方がいらっしゃいま

したら選んでいただけたらと思っています。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 回  ゴルフ大会  開催日：9 月 23 日(土・祝) 場所：日本海カントリークラブ 

優 勝：落合益夫 会員 

準優勝：坂内康男 会員 

３ 位：丸山 勝 会員 

10 月 のお祝い 会 員 誕 生 日 斎藤 正、神田敬宏 
 

ご夫人誕生日 外山真智代、神田トモ子、浅野正子、金子節子、斎藤ことみ 

本間絹枝、羽賀麻美、長谷川加奈子、安藤千保、田崎綾子 
 

結 婚 記 念 日  佐藤弘志・奈緒子、野崎喜嗣・優子 (敬称略) 

市場分析とポジショニング 

⽐較対象にならない場所へ 

■ビジョンと未来展望 
 

これから 

スポーツを通じて、 

モノ作りの価値の再定義へ 

■モノづくりの価値 
 

グラブ業界の現状 

職⼈さんの技術料に適正な 

対価が⽀払われていない 

トップアスリート戦略 

スポーツブランドの 

プレゼンスは 

アスリートでしか 

発揮されない 

参加者：森 宏、外山晴一、加藤 實、佐藤義英、安藤 宰 

坂内康男、丸山 勝、岡田大介 

田口実仁佳、石川一昭、花井知之 

落合益夫、武田恒夫 (敬称略) 

最後に、会員からの質問にお答えいただきました。 


